

# MAGAZINE

## Giat Door to Door dan Poskamling Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi di Desa Ujung Genteng Berjalan Sukses

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Jun 26, 2024 - 09:15



*Giat Door to Door dan Poskamling Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi di Desa Ujung Genteng Berjalan Sukses*

Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng melaksanakan kegiatan door to door system dan giat poskamling di Kampung Cigebang, Desa Ujung Genteng, Kecamatan Ciracap. Kegiatan yang dimulai pukul 20.30 WIB ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban malam hari serta mendengar curahan hati masyarakat terkait pelayanan Polri.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng menyampaikan sejumlah himbauan penting terkait keamanan lingkungan. Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga kondusifitas keamanan pada malam hari.

Salah satu poin penting yang disampaikan adalah antisipasi terhadap kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk berperan aktif dalam mencegah tindak pidana ini dengan cara melaporkan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan, jika ada warga yang akan bekerja keluar daerah maupun ke luar negeri.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk segera menghubungi Call Center 110 jika ada kejadian atau informasi lainnya yang membutuhkan tindakan Kepolisian.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari masyarakat. Dengan adanya himbauan dan ajakan dari Bhabinkamtibmas, warga menjadi lebih waspada dan bersemangat untuk menjaga keamanan lingkungan mereka.

Seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib, tanpa ada kendala berarti. Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung A. Jamin, SH, SM, MH menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada masyarakat yang telah mendukung kegiatan ini.

"Dengan kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar Kapolsek Ciracap.